

Le taux de croissance de la population mexicaine est étroitement lié au besoin de services futurs de formation et d'enseignement. Le taux de la croissance démographique du Mexique a légèrement ralenti, tombant de 3,2 % durant les années 1970 à 2 % au cours de la dernière décennie, mais il demeure l'un des plus élevés au monde. En 1990, la population totale est évaluée à 86 millions d'habitants, dont 55 % ont moins de 20 ans. En l'an 2000, la population devrait atteindre 104 millions d'habitants, dont 41 % auront moins de 20 ans et 61 % moins de trente ans.